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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE
 DE VIAÇÃO, OBRAS 

PÚBLICAS, AGRICULTURA, INDÚSTRIA, COMÉ
RCIO E MEIO AMBIENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, REALIZ
ADA NO DIA VINTE E 

CINCO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE. 
(25-11-2019). 

Aos vinte cinco dias do mês de novembro 
de dois mil e dezenove, na Câmara 

Municipal de Mariana, às dez horas e vi
nte e seis minutos, realizou-se a 

Quadragésima Reunião da Comissão Perm
anente de Viação, Obras Públicas, 

Agricultura, Indústria, Comércio e Meio Ambi
ente (Presidente: Marcelo Macedo; 

Vice-presidente: Deyvson Ribeiro; Vogal: Ge
rson Cunha). Foram Convocados: 

o Senhor Fábio Vieira, Secretário Municipal de Obras para traze
r a equipe 

responsável pela aprovação e fiscalização de
 projetos da Secretaria e convidado 

o Senhor José Pereira, subsecretário de Ser
viços Urbanos para trazer a nova 

equipe da subsecretaria para tratar sobre: O
s projeto de edificações de pessoa 

física ou jurídica que encontram-se parad
os aguardando aprovação e licença 

para construção, quantos, já foram aprovado
s e quantos já estavam em análise 

na prefeitura tendo em vista o efetivo de pr
ofissionais que a secretaria de obras 

contratou com o Recurso da Fundação Reno
va com O objetivo de agilizar a 

análise dos projetos e a emissão de alvarás. Número de projet
os analisados, 

aprovação e em análise do Município de
 Mariana. Seja apresentado relatório 

referente aos profissionais contratados c
om o recurso, da Fundação Renova, 

contendo: nome completo, qualificação, da
ta da contratação, número de projetos 

aprovados, alvarás librados por cada profissional e já estão assinando a 

aprovação dos projetos. No mesmo interim, sabendo do compromisso da 

Fundação Renova com O município de Mari
ana, solicita que junto ao relatório 

constasse a cidade de origem e cada profiss
ional e ao final a porcentagem dos 

profissionais da nossa cidade, tendo em
 vista o compromisso firmado pela 

Fundação Renova da Contratação de se
tenta por cento de mão de obra local, 

apresentação da nova Equipe da secr
etaria Adjunta de Serviços Urbanos. 

Estiveram presentes: Os vereadores,
 Marcelo Macedo, Deyvson Ribeiro, 

Gerson Cunha, Daniely Alves, Cristiano Vil
as Boas. a Senhora Sarah Caneiro 

de Paula, Engenheira da Secretaria de Ge
stão Urbana; o Senhor Weber Rodrigo 

Gomes Silva, Engenheiro, da Prefeitura Municipal de Mariana do setor 

mobiliário; O Senhor Fábio Vieira, Secretário de Obras; O Senhor Roberto 

Carvalho, da Subsecretaria de Gestão 
Urbana:; o Senhor José Pereira dos S. 

Neto, da Subsecretaria de Gestão Urban
a; o Senhor José Moreira Filho, da 

Subsecretaria de Gestão urbana. ABERTUR
A: o Presidente da Comissão, 

Marcelo Macedo deu início aos trabalhos r
egistrando presença da vereadora 

Daniely Alves, Gerson Cunha e Deyvson Ribeiro. Solicitando ao Vereador 

Deyvson Ribeiro à realização da leitura da Ata da 
Reunião ocorrida aos dezoito 

dias de novembro de dois mil e dezenove. Ata em discussão e votação, 

aprovada com a ressalva do vereador Marce
lo Monteiro Macedo, de ser a Igreja 

de São Caetano no Distrito de Monsenhor Horta do século XVIIl. 

COMUNICAÇÃO: o presidente da Co x6elo Monteiro Macedo, 
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solicitou a vereador Deyvson Ribeiro a leitura do ofício 
de Gabinete nº 601/2019. 

Foi realizada a apresentação dos que com
puseram O plenário. Com a palavra, o 

Senhor José Moreira Filho, realizou a aprese
ntação em Power point de algumas 

obras realizadas no município de Marian
a, tanto nos distritos, quanto na sede. 

Dentre elas, Mainart: Parceria com a Secretar
ia de Ação Social, estruturação da 

casa da senhora Cleonice da Silva e capaci
tação de agua para abastecimento 

da edificação; Barroca: Parceria com a
 secretaria de Ação Social, muro de 

edificação da Senhora Beatriz; Monsenho
r Horta, ampliação de rede pluvial em 

frente a policlínica e estacionamento, ade
quação do ponto de ônibus; na sede: 

otimização da rede pluvial na Rua Olavo
 Bilac, rede esgoto na Vila do Carmo, 

infraestrutura do loteamento de Cassio na
 Rua llha Grande, Obra de contenção 

na Rua Sergipe, bairro São Gonçalo. Co
m a palavra, o presidente da Comissão 

Marcelo Monteiro Macedo, aproveitou 
a oportunidade, para informar de um 

requerimento protocolado — no executivo, sobre a  manutenção do 

desassoreamento do Rio Ribeirão do 
Carmo. Sendo Informado pelo Senhor 

Fabio Vieira de algumas obras que foram
 realizadas para manter a desobstrução 

do leito do rio e a manutenção do seu desassoreamento.
 Foram informadas 

dentro das obras apresentadas sobre
 a Rua llha Grande, no loteamento d

e 

Cassio, Vila Nossa Senhora Aparecida.
 Por final, o presidente da Comissãáo, 

Marcelo Monteiro Macedo, disse da vi
sita técnica no bairro, onde aparentava

 

estar entrando para a fase de pavim
entação, informando que os morador

es 

estariam enviando fotos de barro entrando em suas residências. Sendo 

solicitado pelo Vereador Gerson Cunha 
da agilidade para o término da Obra. 

Para esclarecimento, o Senhor Fabio Vie
ira, disse que a contenção na Rua 

Sergipe foi realizada tendo em vista 
o risco da via pública. Sendo informa

do, 

ainda, pelo Senhor Jose Pereira, da
 preocupação inclusive da Defesa 

Civil. O 

presidente da Comissão, Marcelo Mon
teiro Macedo parabenizou o Senhor

 José 

Pereira pela iniciativa para apresent
ação da equipe técnica da Secretar

ia de 

Obras e Departamento Mobiliário e da Subsecretaria de Gestão Urbana. 

Informando que a Comissão Perman
ente de Obras continuaria na fisca

lização 

das obras no município. O senhor 
Fabio Vieira informou de cerca de 

mil e 

setecentas intervenções no municíp
io, realizadas pela Secretaria de

 Obras. 

Onde o Presidente da comissão, Ma
rcelo Monteiro Macedo questionou 

se os 

requerimentos protocolados a respei
to do distrito de Monsenhor Horta e

stariam 

nas programações do senhor José Pe
reira. O Senhor Weber Rodrigo, realizou a 

apresentação os projetos analisados 
pelo município e da Fundação da Re

nova 

informando mais trezentos projetos a
nalisados. Informando da analise ser

 três 

vezes maior que a análise normal. Informando que especificamente da 

Fundação Renova foram analisados
 cento e trinta projetos, aprovando ou 

solicitando correções. O Senhor Fabio Vi
eira esclareceu que a prefeitura, antes 

da equipe da Fundação Renova possu
ía três analistas e em nenhum momento 

houve atraso de nenhuma expedição 
de alvará que impedisse a construção 

de 

casas em Paracatu ou Bento Rodrigue
s. Informando que a equipe contrata

da 

pelo Consórcio CIMVALPI- Consórcio 
Intermunicipal Multissetorial do Vaté do 

Piranga em pareceria com a Fundação 
Renova, foi contratada em sétembro de 

parf 20 
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dois mil e dezenove. O Senhor Fabio Vieira, informou também dos projetos da 
Fundação Renova estar voltando por três vezes, para correções. Sendo 
Informado, pelo Senhor Weber Gomes, que inicialmente os projetos 
apresentavam muitos erros. Sedo questionado pelo presidente da comissão 
Marcelo Monteiro Macedo, do nome da empresa que estaria prestado serviços 
para os atingidos na elaboração de projetos. Sendo informado pelo Senhor 

Weber Gomes de ser a empresa subcontratada pela Fundação Renova a “Julião 

arquitetura + TEC EANGENHARIA SPE LTDA". Continuando a apresentação, o 

Senhor Weber Gomes, informou que após a chegada da equipe da CIMVALPI, 

trinta e cinco projetos já foram analisados. Informando, ainda, que atualmente 

os profissionais estariam assinando cada serviço que executam, RTs, não 
assinando o parecer final, que seria de responsabilidade do chefe da Secretaria. 
Foi apresentado a relação de funcionários CIMVALPI- Acordo Fundação Renova 

de mão de obra Suplementar. Mediante o questionamento do Vereador Deyvson 

Ribeiro sobre o TTAC a respeito da contratação de setenta por cento, foi 

informado pelo Senhor Fabio Vieira que houve um processo seletivo, aberto 

nacionalmente, na forma da lei. Dizendo que como não foi uma contratação 

direta, não houve o cumprimento do TTAC tendo em vista ter sido um processo 

seletivo. Informando que o processo seletivo foi da prefeitura, não sendo uma 

contratação da Fundação Renova. A vereadora Daniely Alves e o Presidente da 

Comissão, Marcelo Monteiro Macedo disseram que era para ter aberto um 

critério de seleção para beneficiar os profissionais do município. Onde o senhor 

Fabio Vieira sugeriu a convocação da Procuradoria. Com a palavra, o Senhor 

Weber Gomes informou que o processo Seletivo, foi orientado pelo Promotor 

Doutor Guilherme De Sá Meneghin. Ao final da reunião foram levantado os 

impactos produzidos pela Fundação Renova no Distrito de Monsenhor Horta. 

Sendo Informado pelo Presidente da Comissão, que a Fundação Renova não 

estaria respeitando o desvio realizado pela Secretaria de Obras passando com 

suas carretas dentro do Distrito para as obras de reassentamento de Paracatu, 

vindo a danificar vários imóveis. Sendo afirmado pelo Senhor Weber Gomes de 

terem recebido algumas denúncias no departamento mobiliário. Por sua vez o 

Presidente da comissão, Marcelo Monteiro Macedo, disse estar registrando 

todas as demandas diariamente. Informando dos inúmeros convites ao Senhor 

Roberto Silva Waack da Fundação Renova para acompanhar “in loco” a situação 

do Distrito de Monsenhor Horta, para sua sensibilização, onde não houve retorno 

até o presente momento. O Vereador Deyvson Ribeiro, questionou o Senhor 

Weber Ribeiro, sobre quantos profissionais estariam locados em sua secretaria. 

Sendo informado de ser sete funcionários. O Vereador Deyvson Ribeiro solicitou 

o envio pelo Senhor Fabio da lista de todos os funcionários e suas devidas 

locações, pra averiguações e desvio de função./EN ERRAMENTO: Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente encerr eunião às doze horas e 

três minutos. 
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